

《单词百科:mycelium是什么意思?mycelium怎么发音?mycelium的解释和用法》

英语单词mycelium是什么意思?mycelium怎么读?mycelium怎么发音?简答网为您整理了mycelium的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



mycelium怎么读

mycelium的读音:[ma 'si:l m]

mycelium的意思

1、n.菌丝体;

mycelium的双语例句

1、Rothia is gram positive and has obvious branching mycelium.

后者为革兰氏染色阳性,有明显的分枝菌丝.

2、Hyphae grow and branch to form a filamentous network called a mycelium.

菌丝生长形成分支,进而形成网状结构称为菌丝体.

3、The hyphae can fuse and form a heterocaryotic mycelium.

菌丝可以融合并形成异核的菌丝体.

4、The mycelium of strain Me 12 is brown, and the mycelium of strain Me 11 is white.

在酵母膏培养基上,菌株Me12的菌丝体呈褐色, 菌株Me11的菌丝体呈淡色.

5、The mycelium growth of resistant mutants and their parents exhibited difference.

突变体与敏感亲本菌株相比菌丝生长存在个体差异,仅85.7%抗菌核净突变体表现致病,而所有敏感菌株及抗多菌灵突变体均能致病.

6、The mycelium grew fast in flask and slowly in edible fungi planting sack and can.

用三角瓶、食用菌栽培袋和罐头瓶三种容器制生产用菌剂,菌丝在三角瓶中生长西南农业大学硕士学位论文摘要最快,在接种袋和罐头瓶中生长较慢.

7、The mass of rice is thoroughly permeated with mycelium.

整个大米层中都布满了菌丝.

8、In addition, the extract of *M. arvensis* could inhibit the growth of fungal mycelium.

此外,薄荷提取液还能显著抑制菌丝生长,引致菌落发生变异.

9、Mycelium on cereal grain is termed mold growth.

在谷物上生长的菌丝体叫做发霉.

10、They are thick-walled , are not easily detached from the mycelium.

它们是厚壁的,是不易从菌丝体上脱落的.

11、The paper studied the hot water extraction of the water-soluble polysaccharides from *Ganoderma* mycelium.

采用热水浸提法提取紫芝水溶性多糖.

12、Results The mycelium or spore was found in the mildew blocks of all patients.

结果所有病例都在其霉菌团块中找到曲霉菌菌丝或孢子.

13、The fifth day is the logarithm stage for the mycelium growth.

菌丝体生长的第五天为菌丝对数生长阶段.

14、The endophytic mycelium is a new microorganism resource with the potential pharmaceutical value.

植物内生菌是一种新的微生物资源,具有潜在的药用价值.

15、When a white mycelium develops, the cubes, are aged in salted rice wine.

当白色菌丝形成后,豆腐块被放在咸的米酒中成熟.

以上是简答网为您整理的mycelium怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多

关于mycelium

的用法、mycelium的释义、

mycelium的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/mycelium>